

Cadeau musical à la clinique Pasteur



Le centre communal d'action sociale (CCAS) de la Ville de Villerupt offre tous les ans un cadeau aux résidents des deux cliniques Alpha-Santé. Cette année, celui-ci était musical à la clinique Pasteur. Les élèves de l'école des arts de la MJC ont été sollicités pour offrir un avant-goût des fêtes à plus de 50 personnes âgées réunies dans la salle de loisirs.

Rémy Narozny, directeur de l'école des arts, a volontiers délocalisé l'heure musicale mensuelle à la clinique.

15 élèves des classes de piano de Marie-Chantal Hentzschel-Liège et Victoria Lescalier ont interprété des extraits de musique classique et contemporaine, puis des musiques de films ou de comédies musicales bien connues, comme *Un américain à Paris*, *Twilight*, *Amélie Poulain*, *Danse avec les loups*, *Le Roi Lion*... pour terminer sur un *charleston* bien rythmé.

Très attentifs, les résidents étaient ravis de ce joli spectacle. Ils ont également partagé avec les jeunes musiciens des moments de complicité dans une bonne ambiance autour d'un bon gâteau offert par le CCAS.